

09/03/2023

Le Centre Médical La Chapelle ouvre dans l'hypercentre de Liège

Lundi 20 mars, le Centre Médical La Chapelle, situé en bordure de la place Saint Etienne dans l'hypercentre liégeois, ouvrira officiellement ses portes. Un projet ambitieux de la Citadelle pour se rapprocher encore plus des patients.

Le concept de « ville 1/4h » suppose une offre de services de proximité, où le citadin peut trouver près de chez lui, à quinze minutes à pied, à vélo ou en tram, de quoi se nourrir, se divertir, s'éduquer, se cultiver... mais aussi se soigner.

Hôpital urbain de référence, la Citadelle veut également participer au renouveau liégeois en inaugurant, dès le lundi 20 mars, un Centre Médical d'un genre innovant : « *Sur 750m², vous pourrez, sur rendez-vous, consulter une vingtaine de spécialistes ou encore profiter d'un espace de soins de kinésithérapie et d'ostéopathie, mais aussi – et cette fois sans rendez-vous – réaliser des analyses médicales, comme des prises de sang* », détaille le Dr Marcel-Eric Ponthier, adjoint à la direction médicale. « *C'est donc une offre exhaustive, en totale complémentarité de ce que nous proposons sur nos trois sites hospitaliers, la Citadelle, le Laveu et Herstal* ».

Le lieu a été murement réfléchi et conceptualisé en conséquence : « *En plein centre de Liège, sur une place très fréquentée, proche du tram, contigu à un parking qui y mène directement, totalement accessible aux personnes à mobilité réduite, ... La Chapelle accueillera tous les patients, à tout âge de la vie* », explique Jérôme Bonhomme, en charge du projet. « *Les lieux ont été pensés de manière cosy pour diminuer les sentiments anxiogènes, avec une lumière reposante, une salle d'attente 'lounge', ... L'espace kiné profitera, par ailleurs, au maximum de la lumière du jour et les démarches administratives dépendent directement de la Citadelle, ce qui facilite la vie du patient* ».

Après avoir ouvert des consultations médicales externes à Visé, Angleur et Ans, la Citadelle entame donc une nouvelle phase dans son déploiement, comme le confirme Sylvianne Portugaels, directeur général : « *Le secteur des soins de santé se réinvente totalement, un processus accéléré par les crises successives (sanitaire, énergétique, financière), mais aussi par la création de réseaux hospitaliers. Demain, La Chapelle pourra accueillir d'autres spécialistes, qu'ils soient de la Citadelle, du CHU ou des autres hôpitaux du réseau Elipse. Nous prônons l'union des forces et des compétences pour offrir des soins de qualité aux patients* ».

Historiquement, La Chapelle doit son nom à une rue adjacente, la rue Chapelle-des-Clercs. Jadis discothèque réputée en cité ardente, et après avoir hébergé un incubateur de start-up, le lieu change donc d'affectation pour devenir un centre médical. Qu'importe, l'esprit innovant est toujours là. En dansant devant Bernard Dobbeleer ou Charles Schillings, un verre à la main, on se disait « Santé ! ». C'était prémonitoire...

[Comment prendre rendez-vous \(déjà maintenant\) ?](#)

- Par téléphone : 04.321.75.25
- Par internet : www.citadelle.be/lachapelle
- Sur place : via l'accueil (dès le 20 mars)

Informations pratiques

Centre Médical La Chapelle

Rue Lambert Lombard 5

4000 Liège

Ouvert de 7h30 à 18h

Accès via l'interphone (code sur la confirmation de rendez-vous)

Parking Saint-Denis adjacent, avec accès direct (via ascenseur ou escalier)

Accès PMR